

La Conquista de México

Los españoles establecieron colonias en las islas del Caribe. Desde ahí continuaron sus exploraciones para encontrar oro y plata. En 1519 Hernán Cortés encabezó una expedición en tierra firme. Conforme avanzaba, tuvo noticias del Imperio mexica y sus riquezas, por lo que se dirigió hacia Tenochtitlán. Dos años después los mexicas fueron sometidos y, con ellos, el mundo indígena.

Apenas un año después de la caída de Tenochtitlán y del dominio mexica, los españoles comenzaron su expansión hacia otros territorios, con el propósito de encontrar metales como oro y plata y convertir al cristianismo a los americanos.

El avance español se logró gracias al apoyo de sus aliados indígenas, entre otros los tlaxcaltecas. En unos años el paisaje se transformó con el surgimiento de minas, misiones y fortificaciones.

Actividad.

Coloca en el cuadro el número que corresponda a cada texto con la parte de la imagen que le corresponde.

1

Los mexicas, armados con lanzas y escudos, atacaron desde sus barchas.

2

Los españoles tenían armaduras, espadas de metal y armas de fuego.



El caballo era desconocido en América, lo que dio ventaja a los españoles.

3

Los indígenas usaban armadura de algodón, escudos y macahuitl o macana.